

MLM Infos & News Community

Goforcash - Goforcash

Lillia - 6/11/2004, 20:52

Titel:

Hallo Admin,

bitte GoForCash <http://goforcash.biz> in die Firmenliste aufnehmen.

Danke und Gruß

Lillia

Lillia - 7/11/2004, 00:57

Titel: Von NCB zu goforcash.biz / goforcars.biz

Zitat:

Liebe Freunde, liebe Vertriebskollegen und liebe Partner,

erst einmal hallo und einen wunderschönen Guten Tag.

Wie sich mittlerweile herumgesprochen hat, bin ich nicht mehr für
NCB GmbH i.G. bzw. Netcar Bonn tätig.

Mein Partner und mittlerweile guter Freund Frank Bonifer, der sich ebenfalls am Freitag den 29.10.2004 aus dem aktiven Geschäft zurückgezogen hat, wird mit mir einen Neustart vollziehen. Termin hierfür ist der 11.11. um 11.11 Uhr .

Hier werden wir unser eigenes Car - Programm unter dem Slogan "Zahlen Sie EINMALIG 75€ und Sie fahren über kurz oder lang, ein Auto Ihrer Wahl* inkl. RUNDUM - SORGLOSPAKET*
*gemäß unseren AGB`S und Marketingbestimmungen starten!

Unter der Flagge von

www.GoForCash.biz/3 ins Leben gerufen

am 11.10.2004 um 16.00 Uhr von Christian Renè Morichon der bereits gestern die 849 Registrierung von Kunden in jetzt schon 28 Ländern verzeichnen darf.

Der Start beginnt mit der "Come Together Tour" (Termine erfahren Sie bei Ihrem GFC - Sponsor) zunächst Bundesweit, aber in Kürze auch lassen Sie sich überraschen!

Abwerbungen oder negative Äußerungen über die Firmen NCB GmbH i.G. bzw. und oder Netcar Bonn werden von uns bewußt vermieden, um allen Beteiligten in ihrer Entscheidungsfindung nicht zu beeinflussen.

Auch wir werden zu unserer derzeitigen Entscheidung zu gegebenener Zeit noch Gründe nennen. Selbstverständlich ist aber jeder NET(T)WORKER auf der ganzen Welt eingeladen, mit uns, sein eigenes NET(T)WORK mit unserer VOLLSTEN UNTERSTÜTZUNG aufzubauen.

Wir wünschen allen die immer noch daran glauben, dass das Glück im Koffer liegt, alles erdenklich Gute, viel Erfolg und vor allem beste Gesundheit.

Mit freundlichen Grüßen

Martin Scheffler & Frank Bonifer

P.S. Viele liebe Grüße auch von unserem Direktor Christian René Morichon !!!

Wie aus dem Text hervorgeht, haben die genannten Initiatoren bislang für National Car Booking bzw. NetCar Bonn gearbeitet. (Martin Scheffler war vor NCB für cars-4-free tätig, hat sich aber rechtzeitig vor der Insolvenz dort abgesetzt.)

Zu goforcash.biz kommt eine weitere Domain goforcars.biz, die bereits registriert ist.

Da die AGB bei goforcash.biz bislang nur in Englisch vorliegen, sollte man von einer Teilnahme noch absehen - zumal man es als Vertragspartner mit einer Limited in London zu tun hat (zumindest auf dem Papier versucht man den Eindruck zu erwecken!).

Auch Klaus Müller, Lohmar, bisher ein eifriger Verfechter der NCB-Idee, hat das Lager gewechselt und bietet auf

seinen Websites jetzt goforcash an.

Lillia - 7/11/2004, 01:14

Titel: Schmutziger Abgang!

Zitat:

Fakt ist, dass eine Gruppe um die Personen Martin Scheffler und Frank Bonifer am letzten Wochenende eine Veranstaltung durchführten, von der Augenzeugen direkt an theOBTAINER berichteten.

Scheffler und Co. zogen das gesamte rethorische Register, um NCB den endgültigen Todesstoss zu geben - und scheiterten dabei kläglich. Zu undurchsichtig Ihre Ausführungen und Verstrickungen und zu offensichtlich der Plan, die Anwesenden zur Teilnahme an einem der aktuellen (**höchst unseriösen**) sogenannten "Moneydoublern" zu überreden.

Kurzerhand sagte man, aus "go for cash" würde man in kurzer Zeit "go for cars" machen. Als diese "shark-attack" ohne nennenswerte Erfolge blieb, versuchte man im Laufe der Woche noch yezz-mobile hinterherzuschieben, da viele der ehemaligen NCB-Leader in die ACN-Organisation des Network Jungstars Tom Schwane aus Oberhausen wechselten. Schwane, der direkt mit Carlos Rey aus den USA zusammenarbeitet, hatte direkten Kontakt zu einigen Personen aus dem Inner-Circle von NCB und war damit zur richtigen Zeit am richtigen Ort. Da Tom Schwane vorher nicht bei EurExcel war, besass er ausserdem eine berechtigte hohe Glaubwürdigkeit und konnte somit vielen Leuten von NCB ein neue vertriebliche Heimat geben.

Wir von theOBTAINER sehen ganz klar, dass NCB zwar ein nicht ganz ausgereiftes Konzept hatte, aber letztlich nur Opfer von rücksichtslosen Vertriebskräften wurde, die ohne Rücksicht auf Verluste von anderen Networkern üble Machenschaften planten und durchführten - wenn der Plan auch letztlich scheitert.

Den gesamten Artikel kann man nachlesen bei <http://www.theobtainer.de>

PS: Der Schlußfolgerung des Obtainer schließe ich mich nicht an; insbesondere halte ich die Aussage, daß NCB "ein nicht ganz ausgereiftes Konzept hatte", für unzutreffend. Aber jeder darf natürlich seine eigenen Sichtweisen vertreten und veröffentlichen.

Alle Zeiten sind GMT + 1 Stunde

Powered by phpBB 2.0.22 © 2001 [phpBB Group](#)